

Presseinfo

Wolfratshausen, 27.05.2024

„Die Patientinnen sollen sich auf mich und mein Team verlassen können“

Die leitende Oberärztin der Außenstelle für Frauenheilkunde und Geburtshilfe in Wolfratshausen PD Dr. Dörte Lüdders im Porträt

Wolfratshausen – Die Geburtshilfe und Gynäkologie in Wolfratshausen hat sich unter der Führung von PD Dr. Dörte Lüdders zur wichtigen Anlaufstelle für Frauen und werdende Mütter aus der Region entwickelt. Die gebürtige Niedersächsin hat im Jahr 2021 die Leitung der Außenstelle übernommen und bringt seitdem ihr breites Wissen in die tägliche Arbeit der Außenstelle ein. Lüdders verfügt über umfassende Erfahrungen im Bereich der Geburtshilfe, da sie vor ihrer Tätigkeit in Wolfratshausen insgesamt 15 Jahre an den Unikliniken Oldenburg und Lübeck in Geburtshilfen mit höchster Versorgungsstufe gearbeitet hat. „Begeisterung und Freude an diesem Beruf ist das, was mich seit jeher antreibt und ich will dieses Gefühl auch an meine Patientinnen vermitteln“, erzählt Lüdders zu ihrer Motivation.

Zum Wechsel von großen Unikliniken zur Geburtshilfe und Gynäkologie in Wolfratshausen hat sie sich aus privaten Gründen – der Liebe wegen – entschieden und findet viel Positives an einer kleineren Geburtshilfestation. „Die Atmosphäre hier ist sehr familiär, und ich kann jede Frau, die hier ihr Kind zur Welt bringt, persönlich kennenlernen. Man könnte fast sagen, dass hier in Wolfratshausen jede Patientin eine ‚Chefarztbehandlung‘ bekommt“, so Lüdders mit einem Lächeln zu den Vorteilen. „Wichtig ist für mich, dass die Patientinnen das Gefühl vermittelt bekommen, dass sie sich auf mich und mein Team verlassen können“, ergänzt sie.

Die leitende Oberärztin hat in ihrer Zeit in Oldenburg und Lübeck auch kleinste Frühchen auf die Welt gebracht und ist dank ihres Schwerpunkts in der speziellen Geburtshilfe in der Lage, alle Schwangerschaften zu betreuen.

Ein Unternehmen der
Starnberger Kliniken GmbH

Außenstelle für Frauenheilkunde
und Geburtshilfe in
Wolfratshausen

Moosbauerweg 5
82515 Wolfratshausen
T +49 8171 75-0
www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung
Peter Lenz

Pressereferent
Petr Lehr
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
petr.lehr@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Kreiskrankenhaus GmbH
Starnberg

Handelsregister
Amtsgericht München
HR-B 116406



Gesundheit
Oberbayern



„Hier in Wolfratshausen haben wir im Gegensatz zu einigen großen Häusern sehr großzügige Räumlichkeiten für die Frauen. Wir bieten hier eine Versorgung auf Level III an. Dennoch ist bei jeder Geburt ein Kinderarzt oder eine Kinderärztin aus Starnberg anwesend und führt erste Untersuchungen nach der Geburt durch, was das Wohlergehen aller Neugeborenen sichert. Damit bietet Wolfratshausen eine Versorgung fast auf dem Niveau großer Häuser an“, erläutert Lüdders.

Lüdders ist es auch ein wichtiges Anliegen, den Eltern aus der Region die Angst vor der Geburt in einem kleineren Haus zu nehmen. „Durch unsere top qualifizierten Ärztinnen, Pflegekräfte und Hebammen sowie eine ausgezeichnete Zusammenarbeit mit Starnberg können wir jede Frau vollumfänglich betreuen. Bei einer notwendigen Verlegung nach Starnberg, beispielsweise aufgrund einer Komplikation oder einer Frühgeburt, werden Mutter und Kind immer zusammen verlegt.“

Neben der speziellen Geburtshilfe und Gynäkologie hat Lüdders jedoch noch weitere Schwerpunkte - Zusatzbezeichnungen wie sie in der Sprache der Medizin bezeichnet werden - wie beispielsweise die medikamentöse Tumorthherapie und Palliativmedizin. Sie bildet damit ein breites Spektrum ab.

Die passionierte Rennradfahrerin selbst fühlt sich in Wolfratshausen und in Lenggries, wo sie wohnt, sehr wohl. „Es war zwar eine Umstellung vom flachen Land ins Voralpenland aber hier kann ich meiner Leidenschaft – dem Radfahren – genauso gut nachgehen. Wenn man beispielsweise in die Eng fährt und dort von Zweitausendern umgeben ist, ist das ein grandioses Gefühl.“ Sport ist allgemein ihre Passion, Lüdders spielte in der Vergangenheit Volleyball in der dritten Liga und war Leistungsschwimmerin; auch den einen oder anderen Marathon ist sie schon gelaufen.



BU: PD. Dr. Dörte Lüdders - Leitende Oberärztin der Geburtshilfe Starnberg - Außenstelle Wolfratshausen

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger



Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg, Starnberg und Molekulardiagnostik.